

Cécilia, le 19 SEPTEMBRE 2022

Toxique de Françoise Sagan à La Folie Théâtre (Paris)

Toxique est un seul en scène basé sur l'adaptation par Michelle Ruivo du journal que Françoise Sagan tenait à 22 ans. Il est interprété par Christine Culerier et mis en scène par Cécile Camp.

Ce spectacle est apprécié et soutenu par le fils de Françoise Sagan, Denis Westhoff.

Le texte, très fort, que Françoise Sagan a publié de son vivant en 1964, n'est pas simple : Sagan est en pleine cure de désintoxication médicamenteuse. Après son accident de la route, elle s'est un peu trop habituée aux auto-douleurs.

Dans ce journal, elle évoque tout : ses angoisses, ses doutes, son amour de la littérature et ses douleurs. Particulièrement bien adapté pour la scène – il y a des ajouts qui permettent notamment de mieux situer le contexte d'un bout de vie de la romancière -, l'ensemble sonne toujours très juste. Un peu comme un excellent plat bien assaisonné. Bien sûr, c'est dramatique. Mais, on rit aussi car c'est parfois désespérément drôle.

Et l'interprétation est absolument magnifique!

Tous les jeudis à 21h – Du 08 septembre au 29 décembre 2022 – A La Folie Théâtre 6 rue de la Folie Méricourt 75011 Paris – Mise en scène : Cécile Camp – Durée : 1h.